



校報

緑が丘

学校教育目標

生き生きとしたみどりの子

盛岡市立緑が丘小学校

令和5年7月24日(月)

第4号(文責 高畠嗣人)

ホームページの「み
どりの子ダイアリ
ー」で、子供の様子
をご覧ください。



笑顔いっぱいの学校めざして がんばった1学期!

活発な児童会活動で、「子どもが主人公」の教育活動に~

珍しく桜の花が咲く中で始まった令和5年度1学期も、本日をもって無事に終了しました。保護者の皆様、地域の皆さまのお力添えて、大きな事故や事件もなく、終業式を迎えることができました。1学期の教育活動へのご協力、ご支援に感謝申し上げます。

さて、本年度の緑が丘小学校は、いつも以上に児童会活動が活発です。「笑顔あふれる みどりの子」をスローガンに、運動会をはじめとした学校行事の中、生活目標の取組、委員会活動で、先生方の手を借りずに、子ども一人一人が自ら考えて動く自発的・自動的な活動を目指しています。4月に入学した1年生のために、4月、5月の生活目標は「1年生を笑顔にしよう」でした。6月からは、「スマイルール」と称して、みんなが笑顔でいられるためのルールとして、下の3項目を守ることに取り組みました。1学期を通して笑顔あふれる学校づくりに取り組んだ成果は、子供たち一人一人の明るい表情に表れています。学校生活の主人公は自分たちであり、学校生活をよい方向に進めていくのも自分たちであることを実感できた学期でした。2学期も笑顔いっぱいのみどりの子であることを期待しています。

スマイルール

- 1 思いやりの心をもってあいさつ
- 2 優しい言葉遣い
- 3 相手のことを考え行動する

久しぶりの仙台へ！～思い出いっぱいの修学旅行に

12、13日に、6年生が修学旅行に行ってきました。昨年度までは、コロナ禍のため県内を回っていましたが、本年度は、かつてのように宮城県仙台市を主目的地として、1泊2日の旅でした。

初日の午前は、仙台市内を3グループに分かれてのコース別学習でした。仙台市交通局・地下鉄新井車両基地、楽天モバイルパーク宮城を見学する「地域コース」、仙台高等裁判所、震災遺構・荒浜小学校を見学する「社会コース」、仙台市科学館、地底の森ミュージアムを見学する「理科・歴史コース」です。午後は、松島に移動し、五大堂・瑞岩寺拝観、松島湾震災・語り部クルーズで松島を満喫しました。

2日目は、午前中に八木山ベニーランドで思い切り楽しみました。午後は、うみの杜水族館を見学してから中尊寺に立ち寄りました。

6年生の子供たちは、節度をもった行動を心がけ、見学地ではしっかりメモを取り、素早く集合する姿が目立ちました。これまでの学習・生活の仕上げにふさわしい素晴らしい修学旅行となりました。

8月の主な行事予定

21日(月) 2学期始業式

給食なし 12:15 下校

22日(火) 1~4年午前授業 12:15 下校
5・6年弁当持参 14:00 下校

23日(水) 夏休み作品展(～29日)

スクールカウンセラー来校日

24日(木) 教育実習事前実習(～25日)

28日(月) 教育実習本実習 給食あり

1~4年4時間授業 13:30 下校

5・6年クラブ活動 14:40 下校

29日(火) 全校朝会

15:00 下校

30日(水) 代表委員会